

# SULTENG INDONESIA SATU

## Kapolres Buol Periksa Motor Dinas Bhabinkamtibmas



Journalist: **indonesiasatu**, Tanggal: 08 Nov 2019

Buol - Seluruh anggota Bhabinkamtibmas Jajaran Polres Buol dikumpulkan. Mereka diminta membawa kendaraan dinas masing-masing, terkait pemeriksaan fisik sepeda motor tersebut.

Pemeriksaan dilakukan langsung oleh Kapolres Buol AKBP Wawan Sunarwirawan SIP. MT bertempat di lapangan apel Mapolres Buol, Jumat (8/11/2019).

Hadir pada pelaksanaan apel ini Wakapolres Kompol Jhonny Bolang, S.Sos, M.H, Kabagops Akp Awaludin Rahman, SH, MH, Kasat Binmas Iptu M. Tumei, KBO Binmas Ipda Abd Radzak serta personil Bhabinkamtibmas

Kapolres Buol dalam penyampaiannya kepada para personil, penampilan diperhatikan sesuai perkap, dalam menggunakan pakaian harus seragam karena Bhabinkamtibmas adalah ujung tombak, Informasi sekecil apapun sebelum berkembang agar dilaporkan secara berjenjang

" Diharapkan anggota Bhabinkamtibmas setiap ada warga yang meninggal ikut prosesi pemakaman dan jaga nama baik, laksanakan amanah, kita jauh dari sempurna tapi tetap berusaha menjadi yang terbaik," ujar Kapolres

Menurut Wawan Babinkamtibmas tetap menjalin kebersamaan dengan Babinsa baik dalam kegiatan sosial maupun kegiatan lainnya terus dilakukan, sinergitas tetap di jaga dan ditingkatkan.

" Untuk meningkatkan kewaspadaan serta pengamanan dusun-dusun silahkan komunikasi yang baik dengan pihak pengamanan TNI-Polri agar kinerja pengamanan lebih maksimal aman dan kondusif," harap Kapolres

Selanjutnya Kapolres memeriksa satu persatu kendaraan yang dimaksud agar penggunaan sepeda motor dinas ini dimanfaatkan sebaik mungkin untuk aktifitas dan mobilisasi ke tempat atau daerah binaan masing-masing.

"Dan juga untuk mempermudah para Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan door to door, serta program kegiatan Bhabinkamtibmas lainnya," katanya.

Lebih jauh terang Kapolres, semua kendaraan dinas yang digunakan anggota Bhabinkamtibmas dipastikan lengkap.

"Dan diharapkan agar para Anggota Bhabinkamtibmas selalu merawat dan menjaga kelengkapan yang sudah diberikan dalam ranmor tersebut," tutup Wawan

(Basri Djulunau)

**INDONESIASATU.CO.ID**

ADVERTISED BY PT JURNALIS INDONESIA SATU  
**0821.2381.3986 SPACE AVAILABLE**

Sumber:

<http://wartasulteng.com/news/detail/>

[kapolres\\_buol\\_periksa\\_motor\\_dinas\\_bhabinkamtibmas](#)